



Torre Europa - Avenida Francisco de Miranda - Chacaíto - Teléfonos: 32.49.11 al 17
Apartado 17035 - El Conde - Caracas 1010 A - Venezuela / Cables ELSELA - Télex 23294 VC - 24615 VC

Caracas, 7 de noviembre de 1983

Señor Don
Fernando Castillo
Caracas

Querido Fernando:

He saboreado, y Panchita conmigo, tu sentido, cálido y profundamente humano discurso que pronunciaras cuando te dieron el bien merecido Premio Nacional de Arquitectura 1983 con que has completado una etapa tan generosa del ejercicio de tu profesión.

Nos dices que en ese discurso sabremos más de tí. La verdad es que nunca terminaremos de saberlo todo y que, más que saber, nos has dado el aprender más de tí.

Cuando trabajaba por Chile, uno de mis orgullos al destacar su actividad intelectual, era señalar la Facultad de Arquitectura de la Universidad Central y los nombres que citas, muchos de ellos mis amigos como Mario Valdivieso, Ismael Echeverría, Jorge Aguirre, se unen a los de Cato Casanueva, mi buen amigo y pariente y tantos otros que hicieron grande esa Escuela.

Bien haces en señalar tus dificultades al llevar las imágenes al lenguaje del dibujo, ya que así pones de relieve tus méritos especiales de luchar más fuerte cuando el problema es más grande. Y que hermoso debe ser para un hombre poder mirar a sus alumnos como a un solo hijo!

Cuando hablas de tu experiencia y de lo que aprendieras en Cambridge, me haces recordar cuanto aprendí yo también en la escuela de la vida fuera de la Patria, desde que salí en 1940 a la Patagonia como Cónsul. Te he comprendido muy bien.

Cuando te refieres a América Latina también te siento muy cerca; trabajé 40 años para Chile y hace seis que lo hago por esta región. Buscando y aportando para que encuentre su identidad y su modelo auténtico de desarrollo. Todo lo que dices de Chile le es aplicable. Y en eso estamos.

Muy lindo tu discurso y ojalá llegue pronto un día en que estés al otro lado de la platea y sean tus palabras interrumpidas con los aplausos prolongados de quienes van a sentirse auténticamente representados.

Ten con Mónica, que te vió primero, nuestro afectuoso abrazo, nuevamente nuestras cariñosas felicitaciones y los mejores deseos de bien para ustedes de Panchita y

Alcira Alcira

